

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



Nuevas ayudas a trabajadores y familias por el coronavirus



El gobierno ha anunciado esta semana nuevas ayudas para las familias y trabajadores que han perdido su empleo por el coronavirus y ahora no tienen dinero.

Las ayudas a familias anunciadas por el gobierno son:

- Las personas que han perdido su trabajo y no pueden pagar el alquiler de su casa pueden pedir prestado dinero al gobierno.
- Durante 6 meses no se va a desahuciar a nadie que no tenga adonde ir. Desahuciar es echar a alguien de una casa por no pagar el alquiler o la hipoteca.
- Los contratos de alquiler que acaban ahora se alargan 6 meses más. Así los propietarios no podrán subir el precio del alquiler.

- Las personas que no pueden pagar la hipoteca porque han perdido el trabajo, pueden pedir un plazo de 3 meses para pagar el dinero al banco.

Las ayudas para trabajadores son:

- Las mujeres que limpian casas



La Moncloa

Yolanda Díaz es la ministra de Trabajo y anunció nuevas ayudas para los trabajadores.

pueden pedir ayudas por haber perdido el empleo u horas de trabajo.

- Los trabajadores con contratos temporales que no han trabajado el tiempo suficiente para cobrar el paro tendrán ayuda un mes.

Además, el gobierno va a dar nuevas ayudas a los trabajadores autónomos.

Un autónomo es una persona que trabaja por su cuenta. Por ejemplo, muchas tiendas, bares y restaurantes son de autónomos. Los autónomos podrán estar

tres meses sin pagar la cuota de autónomo. La cuota de autónomo es un dinero que se paga todos los meses para tener atención médica y jubilación.

Los autónomos que no paguen estas cuotas tendrán un plazo de 6 meses para pagarlas.

El Gobierno para más actividades para frenar la epidemia

El gobierno de España ha parado esta semana más actividades por el coronavirus. Por ejemplo, las obras para construir edificios.

Las obras están paradas y los obreros no han ido a trabajar.

Otras empresas también han cerrado porque los productos que fabrican no son necesarios en este momento y sus trabajadores se han quedado en casa.

Estos trabajadores no van a ir a trabajar durante dos semanas. Como se van a quedar en casa,

menos personas se van a poner enfermas de coronavirus.

Las empresas que han cerrado esta semana tienen que pagar a sus trabajadores igual que siempre y los trabajadores tendrán que recuperar las horas que no han trabajado más adelante.

Ahora hay muy pocas fábricas abiertas. En estas fábricas se producen alimentos, medicamentos, mascarillas para taparse la boca o jabones para lavarse las manos.



Jaime Galindo

Las obras para construir edificios han parado.

Una mujer de 101 años se cura de coronavirus

Una mujer de 101 años de Biescas se ha curado de coronavirus. Biescas es un pueblo de la provincia de Huesca.

Esta mujer llevaba enferma dos semanas en el hospital San Jorge. Fue la primera paciente de coronavirus que ingresó en un hospital de Huesca.

El martes, los médicos le dijeron: ya te has curado y puedes irte a tu casa. Los trabajadores del hospital le aplaudieron mucho cuando se fue.

Los futbolistas del Zaragoza ganarán menos

Como la liga de fútbol está parada por el coronavirus, los jugadores del Real Zaragoza van a ganar menos dinero.

El Real Zaragoza es el equipo de fútbol de la ciudad de Zaragoza.

Los responsables del equipo quieren bajar el sueldo a los jugadores mientras dure la epidemia del coronavirus.

Además, otros trabajadores del equipo van a estar sin trabajar durante un tiempo. Otros equipos de fútbol están haciendo lo mismo.

Las empresas aragonesas, en marcha

Más de 100 empresas aragonesas se han unido a un proyecto que se llama Aragón en marcha.

Estas empresas han comenzado esta semana a fabricar productos que son muy necesarios ahora, por ejemplo: mascarillas, geles desinfectantes, respiradores o test para detectar el coronavirus.

Estas empresas no se dedican habitualmente a hacer estos productos. Lo hacen para luchar contra la epidemia del coronavirus.